
こんにちは。メディセレのしゃっちょう、児島惠美子です。
先日、8年目になる三師会訪問に行ってきました。日本医師会・

横倉会長には、東北薬科大学に医学部ができる件について質問し
ました。医師会としてこれ以上の医学部増設には「賛成しかねる」
「協力もしかねる」という姿勢を伝えたとのお話でした。

その後、日本歯科医師会・大久保会長には、在宅歯科診療の推
進に関するお話を伺いました。今ではレントゲンも洗濯用粉石け
んの箱程度の大きさにまでコンパクトになり、100万円はするそう
ですが、持ち運びできるそうです。介護施設などに入っている高
齢者の9割は口腔に何らかの問題を抱えているので、出張して問
題解決をしていきたいとのことでした。

最後に、日本薬剤師会・山本会長とは、ちょうどくすりの福太郎
さんの薬歴未記載問題がマスコミに報道された後でしたので、一
緒に行った医師たちからいろいろと質問が上がりました。医師か
らも注目されてしまいますよね……。私からはもうすぐ国家試験
なのですというお話をしました。

山口東京理科大学から、公立化するので薬学部新設を目指すとい
う発表があり、和歌山県立医科大学も薬学部設置を目指しています。
「まだ増やすの？」という現状が続いています。入口をあまりに広
げすぎる薬学部……つぶれる大学が出てしまいそうで怖いです。
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